



La asignatura de libre elección “Introducción a la Cooperación al Desarrollo” ha tenido una favorable acogida en su primera edición entre los alumnos de la Universidad de Cantabria (UC). La asignatura se imparte en el aula virtual del Departamento de Economía en colaboración con la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA) y es la primera asignatura oficial que ofrece la universidad en el campo de la cooperación al desarrollo dirigida a alumnos de cualquier titulación.

La asignatura es impartida por Adolfo Cosme Fernández Puente, doctor en Economía y profesor colaborador del Master Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID). Su objetivo es ofrecer a los estudiantes universitarios un espacio para el estudio y la reflexión crítica del sistema de cooperación al desarrollo. Para ello se plantea una formación básica sobre las desigualdades Norte-Sur, los agentes implicados en los procesos de cooperación y las modalidades e instrumentos utilizados.

En el curso académico 2007-2008 se han matriculado 50 alumnos, 27 hombres y 23 mujeres, de los cuales 15 son estudiantes de la licenciatura en Administración y Dirección de Empresas, 11 de Economía y 8 del diplomado en Ciencias Empresariales. El resto provienen de diversas especialidades en Ingeniería (11), así como de las licenciaturas en Psicopedagogía (2), Historia (1), Matemáticas (1) y Medicina (1).

La asignatura “Introducción a la Cooperación al Desarrollo” es el primer paso para la implantación de un título oficial de posgrado en cooperación internacional al desarrollo en nuestra Universidad.